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ATA Nº 2/2019 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 24 DE JANEIRO DE 2019  

 
Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove, na sala das sessões 
dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da 
Câmara Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, 
Domingos Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, 
Alexandre Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge 
Ferreira, Artur Manuel Borges Duarte e Vitor Manuel Soares Oliveira. ---------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, informando que, no âmbito 
do Conselho Intermunicipal da CIRA, foi iniciado o debate do novo quadro comunitário de 
apoio 2020-2030, tendo constatado, com agrado, que estão previstos investimentos no Porto 
de Aveiro, na ligação ferroviária Aveiro – Salamanca. Contudo não está prevista a 
requalificação de vias que visam fomentar a competitividade do território, designadamente 
da variante à EN 109 em Maceda. Mais informou, que a CIRA irá emitir o seu parecer 
relativamente a esta proposta, que será positivo, mas ressalvando as situações que considera 
devem ser contempladas neste plano de investimentos e que ainda não estão. ---------------------  
Informou, também, da realização de uma reunião do Conselho Geral da ANMP, na qual foi 
efetuado um ponto de situação do processo de descentralização em curso, e na qual foi 
expressa a vontade unânime em colaborar com o Governo na concretização deste processo, 
apesar do atraso que se verifica, nomeadamente nas competências com maior relevância, 
como sejam as das áreas da educação e saúde, para além de definição do pacote financeiro. ---  
Foi, ainda, expresso um voto de confiança no Conselho Diretivo, para continuar a dialogar 
com o Governo sobre esta matéria. -----------------------------------------------------------------------  
Da atividade municipal, relevou a preparação do Carnaval de 2019, com especial enfoque ao 
nível da segurança, com todas as entidades envolvidas, no sentido de serem precavidas todas 
as situações que possam ocorrer, e na preparação do Carnaval Sénior. -----------------------------  
Referiu, também, a realização de uma reunião com instituições de caráter social, no âmbito 
do CLDS-4G – Programa de Contratos Locais de Desenvolvimento Social. -----------------------  
Relevou, também, a realização de reunião preparatória com elementos das Juventudes de 
Partidos Políticos, com vista à operacionalização do Conselho Municipal da Juventude. --------  
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Das iniciativas realizadas no concelho neste período, realçou a cedência por parte da Câmara 
Municipal de uma viatura à PSP, no âmbito do projeto Escola Segura, a sessão solene do dia 
da Freguesia de S. Vicente de Pereira e a evocação do 100º aniversário da resistência vareira 
à Monarquia do Norte, no Museu Júlio Dinis. ----------------------------------------------------------  
Ainda no âmbito da atividade municipal, salientou a integração de mais um projeto no 
Espaço Empreendedor e a realização de hastas públicas para concessão de lugares para 
atividades económicas no Carnaval de Ovar, que permitiu uma receita para o Município, para 
já, de cerca de 43 mil euros, existindo, ainda, outros lugares que não foram arrematados, mas 
que poderão ser adjudicados. ------------------------------------------------------------------------------  
Realçou diversas iniciativas promovidas pelas coletividades do concelho, na área cultural e 
recreativa. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, informou que, no próximo dia 2 de fevereiro, serão assinados os contratos de 
empreitada dos dois lotes para o desassoreamento da Ria de Aveiro, evento que terá lugar na 
Marina do Carregal, e para o qual convidou todos os senhores Vereadores. -----------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Regresso de emigrantes e luso-descendentes da Venezuela --------------------------------------  
Na reunião do dia 8 de Novembro propusemos que se diligenciasse junto da SEMA para que 
esta promova a integração na nossa comunidade de emigrantes e seus descendentes 
especialmente dos que regressam da Venezuela, por se entender que isso seria uma mais-
valia para o município, não apenas por questões demográficas, mas também porque 
contribuiriam para colmatar a falta de mão-de-obra em algumas áreas. A situação na 
Venezuela tende, infelizmente, a agravar-se, com o regresso em cada vez maior número 
desses portugueses e venezuelanos. Sugerimos também numa outra reunião a criação do 
Gabinete de Apoio ao Emigrante. O que foi feito junto da SEMA? Quais os resultados? O 
que pensa o executivo em permanência sobre esse gabinete? ----------------------------------------  
Olaria do Alto de Saboga ---------------------------------------------------------------------------------  
Na reunião de 5 de Julho e 8 de Novembro de 2018, chamamos à atenção para o fim previsto 
da designada “olaria do Alto de Saboga”, obtendo na última a garantia que seria aberto o 
processo para classificar aquele edifício de interesse municipal, sem prejuízo de ajustar a este 
o interesse particular dos seus legítimos proprietários. Foi tornado público que o imóvel foi 
vendido, razão porque pretendemos saber o que foi feito para salvaguardar o interesse 
municipal? ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Portagens da A29 -------------------------------------------------------------------------------------------  
Na reunião de 4 de Outubro último, a propósito do assunto relacionado com as portagens na 
A29, no troço entre o norte do concelho e a capital de distrito, muito bem colocado na 
Assembleia Municipal por um munícipe, propusemos que a aprovação duma recomendação 
ao governo, através do Ministério do Planeamento e das Infraestruturas, para que as taxas das 
portagens entre Esmoriz e Aveiro sejam reduzidas. Na altura foi-nos garantido que este 
assunto seria estudado pelos técnicos da Câmara, de forma a elaborar um documento bem 
fundamentado. Decorreram mais de 3 meses e daí que se imponha saber se este assunto está a 
ser tratado e qual o tempo previsto para a sua conclusão. ---------------------------------------------  
Arte Xávega -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Já decorreram 3 anos que foi lançada a candidatura da Arte-Xávega de Ovar a Património 
Cultural Imaterial. Tem sido notícia que o último barco desta arte que ainda trabalhava no 
Furadouro terá mudado para outra praia, fora do nosso concelho. Esta é uma decisão legítima 
do proprietário da embarcação que, é óbvio, não cabe à Câmara contrariar, mas que todos 
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lamentamos. Para nós, mais importante que a decisão individual do proprietário duma 
embarcação, é saber o que tem sido feito pelo executivo em permanência para que aquela 
candidatura tenha consistência e sirva para manter a atividade em todo o concelho, de forma 
a preservar a nossa identidade, que está intrinsecamente ligada ao mar através, entre outros, 
da arte-xávega, bem como, saber se foi feito o que era possível para evitar que esta arte se 
tenha praticamente extinto na praia do Furadouro. -----------------------------------------------------  
Postes de iluminação na Avª do Emigrante -----------------------------------------------------------  
Este assunto já foi aqui tratado e levado à assembleia municipal por um dos deputados 
municipais. Além da má imagem proporcionada pelos postes partidos, está sobretudo em 
causa uma questão de segurança para os muitos peões, ciclistas e atletas que ali passam 
diariamente. O que é que já foi feito para resolver esta situação e o que falta fazer? -------------  
Passeios na Avª Sá Carneiro -----------------------------------------------------------------------------  
Os passeios da Avª Sá Carneiro, do lado direito, tendo em conta o sentido de circulação da 
cidade para a zona industrial, estão por concluir. Esta é uma das principais vias de acesso ao 
centro da cidade de Ovar, durante todo o ano, com especial incidência na altura do carnaval e 
o estado dos passeios dão uma imagem de degradação e até de má gestão do nosso 
município. Para quando está prevista a realização desta obra? ---------------------------------------  
Ciclovia Habitovar – Dolce Vita ------------------------------------------------------------------------  
A ciclovia agora em construção, entre a Habitovar e o Dolce Vita, é de saudar, por ser de 
grande utilidade não apenas para quem pratica desporto mas também para os muitos peões 
que fazem este percurso. Porém, não podemos aceitar que esta obra seja feita sem que, 
simultaneamente, seja ali colocada iluminação. Trata-se duma estrada florestal, estreita e 
perigosa, especialmente durante a noite, agravando-se essa perigosidade com o esperado 
aumento de circulação de pessoas após a conclusão da ciclovia. -------------------------------------  
Jardins da Habitovar --------------------------------------------------------------------------------------  
Apesar de estar previsto há muito previsto o arranjo dos jardins da Habitovar, esta obra 
continua por executar, sendo urgente a sua concretização. Pergunta-se: para quando está 
prevista?” -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu, relativamente à requalificação dos 
espaços verdes da Habitovar, que o processo está concluído, e que a obra vai começar a 
muito breve prazo. -------------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere aos passeios na Av. Sá Carneiro, e apesar da sua pavimentação não estar 
prevista no projeto inicial – razão pela qual não foi executada –, considerou que a sugestão 
faz todo o sentido, sendo intenção do executivo proceder à respetiva requalificação. ------------  
No que concerne aos postes da EDP no Furadouro, salientou que a sua substituição já foi 
solicitada à EDP, aguardando-se que a referida empresa proceda como solicitado. ---------------  
No que se refere à candidatura da Arte Xávega a Património Cultural Imaterial, informou que 
a mesma está praticamente pronta para ser apresentada – o que irá acontecer a breve prazo –, 
sendo que todo o levantamento documental e fotográfico está já efetuado, apesar de 
sabermos que a resposta e decisão destes processos é demorada e se arrastam no tempo, a 
exemplo da candidatura do Cantar dos Reis. ------------------------------------------------------------  
Relativamente aos apoios às companhas de arte xávega, informou que está em preparação um 
regulamento para estabelecer regras claras para que a Câmara Municipal possa apoiar os 
proprietários de embarcações, nomeadamente, para a manutenção dos seus equipamentos. É 
uma atividade que tem vindo a diminuir ao longo dos últimos anos, mas dada a tradição e a 
sua importância cultural, justifica-se este apoio. --------------------------------------------------------  
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Sobre a classificação do edifício da Olaria, salientou que é um processo que está em curso, 
havendo diálogo com o novo proprietário no sentido de se encontrar uma solução que agrade 
a todas as partes, que poderá incluir uma permuta que permita à Câmara Municipal preservar 
aquele espaço. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, e relativamente ao acolhimento de emigrantes oriundos da Venezuela, esclareceu 
que este tem sido um assunto debatido no âmbito da CIRA, com especial empenho por parte 
da Câmara Municipal de Estarreja, sendo que a SEMA criou um Gabinete de Apoio ao 
Emigrante, sendo que o principal problema identificado é a falta de resposta atempada por 
parte do SEF. Mais referiu que, dada a evolução da situação na Venezuela registada nos 
últimos dias, este é um assunto que merece uma especial atenção e acompanhamento por 
parte de todas as entidades. --------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha referiu que o assunto relativo aos emigrantes oriundos da 
Venezuela foi objeto de debate pelos Vereadores da área da ação social, no âmbito da CIRA, 
do qual resultou, para além de outras medidas, a emissão de um parecer no sentido de 
pressionar o SEF para acelerar os processos relativos a estes emigrantes. --------------------------  
Nesse sentido, expressou a intenção do executivo de prestar a máxima atenção à evolução de 
toda esta problemática. -------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte, relativamente ao sistema informático da Câmara 
Municipal, considerou que há investimentos que, por muito elevados que possam ser, são 
inadiáveis, propondo que parte do saldo de gerência de 2018 possa ser utilizado para este 
fim, dado ser um investimento prioritário e de enorme importância para o Município. ----------  
De seguida apresentou a seguinte proposta: -------------------------------------------------------------  
“PROPOSTA -----------------------------------------------------------------------------------------------  
A estação de Ovar e a sua envolvente apresentam-se num estado lastimável. A correr bem, 
prevê-se que só dentro de dois anos haverá obras para a sua requalificação. Entendemos que 
entretanto será de considerar a possibilidade de fazer alguma coisa que melhore esta 
realidade, pelo que entendemos que uma intervenção nas traseiras do edifício Garrett poderá 
contribuir solucionar em parte este problema que em nada dignifica a cidade. --------------------  
 Ovar tem uma forte tradição no azulejo, pelo que a possibilidade de revestir as traseiras 
desse edifício com um ou mais painéis de azulejos, que realce as muitas potencialidades do 
nosso território, é uma possibilidade que no nosso entender contribuiria não só para o 
embelezamento do espaço, mas também poderia ser utilizado como um excelente veículo de 
promoção do concelho.  ------------------------------------------------------------------------------------  
Nesta conformidade recomendamos que se proceda quanto antes ao estudo da viabilidade da 
execução de um ou mais painéis de azulejos, obtendo as necessárias autorizações dos 
proprietários do edifício e promovendo desde já um concurso de ideias, aberto 
nomeadamente aos artistas vareiros, de forma a poder executar quanto antes o(s) painel (eis) 
agora proposto (s).” -----------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou a proposta muito positiva, havendo 
apenas de articular com o exposto com a questão da propriedade do edifício. ---------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou que, no âmbito do programa Maio do Azulejo, 
está a ser feito um levantamento de alguns espaços que estejam danificados ou degradados, 
mesmo que sejam de propriedade privada, para aplicação de painéis de azulejos que estão já 
desenhados, e que integram elementos identitários e tradicionais do concelho. -------------------  
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O senhor Vereador Domingos Silva, realçou que esta ideia já foi concretizada em alguns 
espaços, ainda que com utilização de outros materiais, como é exemplo o muro do Mercado 
Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente ao sistema informático, referiu que o investimento necessário irá ser efetuado, 
salientando o excelente trabalho dos técnicos de informática do Município, que têm vindo a 
resolver os problemas que ocorrem. ----------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 10 DE JANEIRO DE 2019. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 26/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO ÀS FESTAS DO CONCELHO DE OVAR ENQUANTO 
ATIVIDADES DE INTERESSE MUNICIPAL DE NATUREZA CULTURAL E 
RECREATIVA. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 27/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR, A 
ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR E 
A ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 
ESMORIZ. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que os protocolos propostos são idênticos para 
as duas associações, apenas diferindo no que concerne ao facto de os Bombeiros Voluntários 
de Ovar assegurarem todo o apoio ao Carnaval de Ovar.  ---------------------------------------------  
Mais referiu que, face à proposta de delegação de competências que irá ser submetida à 
Assembleia Municipal, pode haver necessidade de alterar os protocolos agora propostos, para 
acolher eventuais alterações resultantes da delegação de competências. ----------------------------  
 

Deliberação nº 28/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e os protocolos de colaboração. -----  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E OS 
SERVIÇOS SOCIAIS E CULTURAIS DOS TRABALHADORES DO MUNICÍPIO 
DE OVAR, PARA O ANO DE 2019. ------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 29/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o protocolo de colaboração. -------  
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CONTRATO DA EMPREITADA DE "REABILITAÇÃO DO EDIFÍCIO DA 
ESCOLA SECUNDÁRIA JÚLIO DINIS - OVAR" - PEDIDO DE 
ESCLARECIMENTOS SOLICITADO PELO TRIBUNAL DE CONTAS, EM 
21.12.2018 - PRONÚNCIA DA ENTIDADE COCONTRATANTE, FIELNORTE - 
CONSTRUÇÃO E ENGENHARIA CIVIL, LDA. - DECISÃO A PROFERIR. -------------  
 
O senhor Vereador Vitor Amaral considerou que o empreiteiro não agiu da melhor forma, 
dado que sabia que não tinha alvará que permitisse fazer esta obra, considerando que a 
empresa não merece credibilidade e deverá haver uma atenção redobrada relativamente à 
execução da obra. --------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Domingos Silva referiu que o empreiteiro pode concorrer sem ser detentor 
do alvará, sendo que, aquando da celebração do contrato já era detentor do alvará necessário 
á execução da obra em causa. O que está em causa é uma declaração emitida pelo 
empreiteiro em como era detentor do alvará, num momento em que ainda não o possuía, 
considerando-se que poderá estar em causa um crime de falsas declarações praticado pelo 
empreiteiro, mas que não determina, pelas razões expostas na informação jurídica, a 
caducidade da adjudicação. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 30/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 5/DAJF/SP, datada 

de 22.01.2019, e proceder nos termos das alíneas a), b) e c) das respetivas 

conclusões. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
DESPACHO PROFERIDO PELO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 22.01.2019, EXARADO NA INFORMAÇÃO 
ELABORADA PELO JÚRI DO PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO 
PARA A ATRIBUIÇÃO DO DIREITO DE UTILIZAÇÃO DO EDIFÍCIO VELA 
AREINHO PARA A INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO DE ESTABELECIMENTO 
DE RESTAURAÇÃO, RELATIVA AO AGENDAMENTO DE VISITA AO 
REFERIDO ESTABELECIMENTO - PARA CONHECIMENTO.----------------------------  

 

Deliberação nº 31/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
EMPREITADA DO ECOCENTRO DE OVAR - APROVAÇÃO DO PROJETO DE 
EXECUÇÃO E PROPOSTA DE INÍCIO DE PROCEDIMENTO. ----------------------------  
 

Deliberação nº 32/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de execução, aprovar a realização 

da despesa, autorizar o início de procedimento de concurso público, aprovar o 

caderno de encargos, o programa de concurso, o anúncio e demais peças do 

procedimento, nomear o júri do procedimento, delegar no júri as competências 

suscetíveis de delegação, nos termos legais, conforme o proposto nas alíneas a), b), 

c), d), e) e f) das conclusões da Proposta do Serviço de Contratação Pública, datada 

de 23/01/2019, e proceder nos termos da alínea g) das referidas conclusões. ------------  
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Mais foi deliberado, por unanimidade, nomear o gestor do contrato, nos termos 

previstos na alínea h) das referidas conclusões. ----------------------------------------------

- 

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA A CONCESSÃO DO 
DIREITO DE OCUPAÇÃO DE 2 QUIOSQUES (VERMELHO E AMARELO), SITOS 
NA AVENIDA INFANTE D. HENRIQUE, ESMORIZ. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 33/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALARGAMENTO EXCECIONAL DOS HORÁRIOS DE 
FUNCIONAMENTO DOS ESTABELECIMENTOS DE RESTAURAÇÃO E 
BEBIDAS, NO CONCELHO DE OVAR, NO PERÍODO DE CARNAVAL. ----------------  
 

Deliberação nº 34/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
08.01.2019 A 18.01.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 35/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 01.01.2019 A 18.01.2019. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 36/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 18 DE JANEIRO DE 
2019 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 37/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
RETIFICAÇÃO DA INFORMAÇÃO INTERNA COM REGISTO SGD N.º 287 DE 
07.01.2019 - "CONSTITUIÇÃO DO FUNDO DE MANEIO PARA O ANO 
ECONÓMICO DE 2019." - PARA CONHECIMENTO E APROVAÇÃO. ------------------  
 

Deliberação nº 38/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a retificação, proposta. -----------------------------  
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PROPOSTA DE ENCERRAMENTO DE CONTA BANCÁRIA - PARA 
AUTORIZAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 39/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o encerramento da conta bancária. ------------  

 
1ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E GRANDES OPÇÕES DO 
PLANO PARA O ANO DE 2019 - TOMAR CONHECIMENTO. ------------------------------  
 

Deliberação nº 40/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ABERTURA DE CONCURSO INTERNO DE ACESSO LIMITADO 
PARA A CARREIRA NÃO REVISTA DE INFORMÁTICA. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 41/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 787, 

datada de 15.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  
 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JOANA MARIA PINHO GUERRA, PARA 
DESPESAS COM AQUISIÇÃO DE BATERIA PARA BICICLETA ELÉTRICA. --------  
 

Deliberação nº 42/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 8, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 08.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A LUÍS CARLOS VALENTE SILVA, PARA 
DESPESAS COM ALOJAMENTO. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 43/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 7, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 08.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A CLÁUDIA ALEXANDRA OLIVEIRA 
GOMES, PARA DESPESAS DOMÉSTICAS, INFRAESTRUTURAS E 
ALIMENTAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 44/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 24, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 23.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALOJAMENTO TEMPORÁRIO DE AGREGADO FAMILIAR 
RESIDENTE NA FREGUESIA DE VÁLEGA, EM HABITAÇÃO A RESERVAR NO 
MERCADO DE ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS HABITACIONAIS, POR 
INEXISTÊNCIA DE FOGO DE HABITAÇÃO SOCIAL DEVOLUTO, 
PROCEDIMENTO ENQUADRADO NO ARTIGO 14.º DA LEI N.º 81/2014, DE 19 DE 
DEZEMBRO, ALTERADA PELA LEI N.º 32/2016, DE 24 DE AGOSTO (REGIME 
EXCECIONAL, NO ÂMBITO DO REGIME DE ARRENDAMENTO APOIADO). ------  
 

Deliberação nº 45/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 22, do Serviço de Saúde, datada de 23.01.2019. -----------  

 
PROPOSTA DE ACORDO DE CONSÓRCIO COM A DELEGAÇÃO DE OVAR DA 
CRUZ VERMELHA PORTUGUESA E A CERCIVAR, PARA CANDIDATURA AO 
PROGRAMA ESCOLHAS 7.ª GERAÇÃO, COM O PROJETO AGITANA-TE E7G. ---  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou o trabalho de intervenção social realizado pelas 
instituições que integram a Rede Social do concelho, da qual a Câmara Municipal é parceira 
e está sempre na linha da frente na colaboração e apoio às instituições. Dessa postura é 
exemplo a presente proposta e as duas seguintes, de colaboração com a Cruz Vermelha na 
dinamização de um projeto, que já teve várias edições, e que se destina à comunidade cigana, 
que se justifica e é de todo o interesse para o Município que continue a ser prosseguido.  ------  
 

Deliberação nº 46/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 20, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 21.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE PROTOCOLO DE ADESÃO ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE 
OVAR E O COMITÉ PORTUGUÊS PARA A UNICEF AO ABRIGO DO NOVO 
REGULAMENTO DO PROGRAMA CIDADES AMIGAS DAS CRIANÇAS. -------------  
 

Deliberação nº 47/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 19, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 21.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROGRAMA CLDS 4 G - CONVITE PARA MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE NO 
DESENVOLVIMENTO DE UM PROJETO NO CONCELHO DE OVAR - 
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DESIGNAÇÃO DA ENTIDADE COORDENADORA LOCAL DE PARCERIA - 
FUNDAÇÃO PADRE MANUEL PEREIRA PINHO E IRMÃ. ---------------------------------  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha, relativamente ao CLDS, salientou que já decorreu no 
Município um projeto no âmbito deste programa, na sua 2ª edição, sendo que, na 3ª edição, o 
concelho de Ovar não foi considerado território elegível, voltando a ser considerado nesta 4ª 
edição. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Assim, propõe-se que a entidade parceira e coordenadora do projeto seja a mesma do anterior 
projeto, a Fundação Padre Manuel Pereira Pinho e Irmã, sedeada em Válega, dado que 
cumpriu bem as suas tarefas relativas ao anterior projeto e a sua sede se situa num território 
prioritário. Agora compete a esta entidade definir o plano de ação, em convergência com a 
Câmara Municipal, que indicará o coordenador do projeto, e com outras entidades do 
concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral não participou na votação do assunto relativa a CLDS, por 
se considerar impedido, uma vez que faz parte dos órgãos sociais da Fundação Padre Manuel 
Pereira Pinho e Irmã. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 48/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 22, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 23.01.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
ADENDA AO CONTRATO-PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO 
FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES AOS ALUNOS DO 1º CICLO DO 
ENSINO BÁSICO - ANO LETIVO DE 2017-2018 - PARA APROVAÇÃO. -----------------  
 

Deliberação nº 49/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a adenda. ---------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E OS 
AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS DO CONCELHO DE OVAR, PARA O APOIO NA 
GESTÃO E DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADES DURANTE O ANO DE 2019 - 
PARA APROVAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 50/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e a minuta do Protocolo de 

Colaboração. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
PROPOSTA DE APOIO À REALIZAÇÃO DE UM CICLO DE CONFERÊNCIAS 
"HORIZONTE AZUL" E CEDÊNCIA DO AUDITÓRIO DO POSTO DE TURISMO 
DO FURADOURO. ----------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 51/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, FORMULADO PELA ESCOLA BÁSICA DO 
CARREGAL, RELATIVAS À PARTICIPAÇÃO NA VISITA GUIADA - AS PUPILAS 
DA MORGADINHA INGLESA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 16.01.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 52/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 16.01.2019. -----------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE PREÇO DE VENDA AO PÚBLICO DA REVISTA REIS 2019 - 
PARA APROVAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 53/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PROPOSTA DE PLANO DE PORMENOR DA UOPG3 - UNIDADE DE OPERATIVA 
DE PLANEAMENTO E GESTÃO ESPAÇO DE ATIVIDADES ECONÓMICAS. --------  
 

Deliberação nº 54/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação da Divisão de 

Urbanismo e Planeamento de 18.01.2019, deliberar a designação do Plano de 

Pormenor como “Plano de Pormenor do Parque Empresarial Ovar Sul”, e proceder 

nos termos das alíneas b), c), d), e) e f) da referida informação. ----------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 55/2019: ----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:34 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
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pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
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